

Landesjugendensemble  
Neue Musik Baden-Württemberg

# LJE Konzert

2. November 2014, 11 Uhr,  
Konzertsaal der Musikhochschule Stuttgart  
- Freier Eintritt -

**Wir starten durch  
+ laden ein!**

Nicolaus A. Huber | 6 Bagatellen

Johannes Kreidler | Kantate. No future now

Vinko Globokar | Eisenberg

Leitung: Christof M Löser



Netzwerk Neue Musik  
Baden-Württemberg e.V.

Baden-  
Württemberg  
Stiftung

WIR STIFTEN ZUKUNFT



Landesmusikrat  
BADEN-WÜRTTEMBERG e.V.



[www.mh-stuttgart.de](http://www.mh-stuttgart.de)

## Landesjugendensemble Neue Musik Baden-Württemberg wurde neu gegründet.

**Erste Arbeitsphase in den Herbstferien 2014 mit Abschlusskonzert in der Musikhochschule Stuttgart.**

Es gibt sie, die neugierigen jungen Musikerinnen und Musiker, die schon früh gelernt haben, ihr Instrument ausgezeichnet zu beherrschen, mit ihm bereits erfolgreich Konzerte bestritten, Wettbewerbe gewonnen und Meisterkurse besucht haben. Und die mehr wollen: Sie möchten das Neue, Unbekannte in der Musik zeitgenössischer Komponisten entdecken, neue Spieltechniken erlernen, spannende Interpretationen erarbeiten sowie mit Gleichgesinnten musizieren und sich austauschen.

Unter dem Dach des Landesmusikrats und mit organisatorischer sowie finanzieller Unterstützung des Netzwerk Neue Musik Baden-Württemberg und der Baden-Württemberg Stiftung wurde in diesem Jahr das Landesjugendensemble Neue Musik Baden-Württemberg gegründet, welches in den Herbstferien seine erste Arbeitsphase durchführen wird. Die Besonderheit des Ensembles ist seine flexible Besetzung, die je nach den zu erarbeitenden Werken variiert und so immer wieder anderen Interessenten die Möglichkeit der Teilnahme an der Ensemblearbeit ermöglicht.

Vom 26. Oktober bis 2. November dieses Jahres beschäftigen sich nun 24 Jugendliche eine Woche lang unter der Leitung von Christof M Löser im Freiburger Ensemblehaus intensiv mit zeitgenössischen Kompositionen. Unterstützt werden sie dabei von Neus Estarellas Calderón (Klavier) und Mark Johnston (Violine/Dirigierassistent) sowie Mitgliedern des Freiburger Ensemble recherche als Co-Dozenten für Einzel- und Stimmgruppenproben. Auch die Komponisten der zu erarbeitenden Werke werden das Ensemble während seiner Arbeitsphase besuchen, ihre Werke erläutern und die jungen Musiker bei ihrer Probenarbeit unterstützen.

**!** Das Abschlusskonzert der Arbeitsphase findet am Sonntag, den 2. November 2014 um 11 Uhr im Konzertsaal der Hochschule für Musik und darstellende Kunst Stuttgart statt. Eintritt frei!